
Госдума отклонила зако-
нопроект об отмене транс-
портного налога и включе-
нии его в стоимость топли-
ва. Профильный комитет 
палаты по бюджету и нало-
гам посчитал, что подобное 
нововведение может приве-
сти к мошенничеству со сто-
роны потребителей. Также 
отмечается, что положения 
законопроекта не согласо-
ваны между собой.

             *    *    *
Партия «Единая Россия» 

намерена заняться воспита-
нием собственников жилья 
в рамках реализации проек-
та «Управдом». Об этом за-
явил координатор проек-
та Константин Шипунов. По 
его словам, на специальных 
курсах повышения квали-
фикации планируется под-
готовить около 200 тысяч 
управдомов.

             *    *    *
Генпрокуратура РФ об-

наружила в Интернете бо-
лее семи тысяч террористи-
ческих сайтов, в том числе 
пятьсот русскоязычных. На 
подобных сайтах, в частно-
сти, размещается информа-
ция о подготовке и осущест-
влении терактов, а также 
другие экстремистские ма-
териалы.

             *    *    *
Россия продолжит со-

трудничать с Ираном по во-
просу поставок российских 
зенитных ракетных систем 
С-300, несмотря на санк-
ции Совета безопасности 
ООН в отношении Тегера-
на, заявил директор Феде-
ральной службы по военно-
техническому сотрудниче-
ству. Ранее источник в том 
же ведомстве сообщал, что 
контракт отменят из-за санк-
ций.

             *    *    *
Внутренние войска МВД 

РФ потеряли 2984 человека 
убитыми «за периоды вы-
полнения служебно-боевых 
задач» на Северном Кавка-
зе. Об этом рассказал глав-
ком ВВ МВД, генерал ар-
мии Николай Рогожкин; по 
его словам, эти данные ра-
нее не публиковались. За 
тот же период ранены были 
9 тысяч человек, рассказал 
главнокомандующий.

             *    *    *
Столица Австрии Вена 

сохранила первое место в 
списке лучших с точки зре-
ния качества жизни горо-
дов. В ходе ежегодного ис-
следования, которое про-
водит консалтинговая ком-
пания Mercer, учитывались 
особенности жизни и рабо-
ты в 221 городе. В 2009 году 
в нем принимали участие 
215 городов.
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          ЗЕлЕнАя жАТВА – 2010

Хозяйства района посте-
пенно вкатываются в кормо-
заготовительную кампанию. В 
числе первых к заготовке кор-
мов приступило отделение 
«Фронтовик» ООО «Экосель-
хозинвест-2». По состоянию 
на 17 июня здесь было зало-
жено 250 тонн силосной мас-
сы. Работы ведутся на землях 
бывшего кооператива «Аван-
гард» возле деревни Дея-
ны. Как говорит руководитель 
«Фронтовика» А.Д.Амирханян, 
это оправдано как с точки зре-
ния эффективности, так и эко-

номии ресурсов – перегон тех-
ники в Заверняйку или Матве-
ево не только занял бы лиш-
нее время, но и потребовал 
бы дополнительного расхода 
дизельного топлива.

На кормозаготовительных 
работах задействованы две 
немецкие самоходные косил-

ки, немецкий силосоуборочный 
комбайн, используемый только 
для измельчения зеленой мас-
сы и подачи ее в тракторные те-
леги, и несколько тракторов на 
отвозке. На трамбовке зеленой 
массы в силосной траншее ис-
пользуется новый мощный трак-
тор «Кировец».

По словам А.Д. 
Амирханяна, отделе-
нию «Фронтовик» ны-
нешним летом пред-
стоит заготовить 1100 
тонн силоса (одна тран-
шея в 250 тонн оста-
лась с прошлого года), 

700 тонн сенажа в вакуумной 
упаковке и 400 тонн сена.

А. Крылов.
НА сНиМКАХ: техни-

ка «Фронтовика» в рабо-
те; механизаторы хозяйства 
А.П.семенов (на переднем 
плане) и В.и.Мороз.

ВО «ФРОНТОВИКЕ» ЗАГОТАВЛИВАЮТ СИЛОС

Уважаемые сотрудники системы здравоохранения Псковской области! 
Дорогие ветераны!

От имени администрации области и областного собрания депутатов поздравляем врачей, научных 
работников и преподавателей, медицинских сестер, фельдшеров, санитаров, нянечек, технических ра-
ботников, фармацевтов, провизоров, организаторов службы здравоохранения, работников санитарно-
эпидемиологической службы и медицинской промышленности – всех, кто так или иначе связан с оказа-
нием медицинской помощи жителям нашего региона,  с профессиональным праздником! 

Для вас работа –  не только профессия, но и призвание, образ жизни. Вы приходите на помощь лю-
дям в самые трудные для них минуты, берете на себя ответственность за здоровье и судьбу ваших па-
циентов. Благодарим вас за достойный уважения труд, терпение, верность профессиональному долгу!

В последнее время в системе здравоохранения нашего региона происходят качественные из-
менения к лучшему. Лечебные учреждения оснащаются современным оборудованием, применя-
ются новые формы и методы диагностики, лечения заболеваний, развивается сеть офисов врачей 
общей практики. и это последовательное движение вперед – залог того, что мы создадим устой-
чивую базу для решения новых задач по обеспечению доступности и высокого качества медицин-
ских услуг, развитию системы профилактической медицины, пропаганде здорового образа жизни.

От души желаем всем вам, дорогие друзья, крепкого здоровья, счастья, оптимизма, уверенности 
в своих силах, благополучия  и новых достижений в благородном деле служения людям!

Губернатор Псковской области Андрей ТурчАК.                             
Председатель областного Собрания депутатов Борис Полозов.   

                         УВАжАЕМЫЕ РАБОТнИкИ ЗДРАВООХРАнЕнИя!
сердечно поздравляем вас с профессиональным праздником – Днем медицинского работни-

ка. Низкий вам поклон за ваш нелегкий труд, за вашу доброту и милосердие. Вы спасаете, лечите, 
предупреждаете об опасности людей. Как бы ни складывались жизненные обстоятельства, вы всег-
да помните о своем профессиональном долге, стоите на страже здоровья жителей города и райо-
на. Желаем всем крепкого здоровья, успехов в вашем благородном труде, благополучия, семейно-
го и личного счастья.

П.М. вАСильев, глава опочецкого района.
Г.А. ДМиТриевА, председатель районного Собрания депутатов.

...И ПЕЛИ
 О РОССИИ

Творческий коллектив 
ЦДиК подготовил к Дню Рос-
сии тематическую концерт-
ную программу «Во имя той, 
что называется Россией», 
посмотреть которую собра-
лось довольно много зри-
телей. На площадке у ЦДиК 
вечером 12 июня выступи-
ли лучшие самодеятельные 
артисты района и города, в 
том числе солисты народ-
ных коллективов – ансамб-
ля «Акцент» (руководитель 
сергей Духновский) и ан-
самбля пластического  тан-
ца «Шанс» (руководитель 
Елена Ануфриева). Звучали 
прекрасные песни о России, 
патриотические стихи. 

Надо отметить, что в про-
грамме были представлены 
различные жанры и моло-
дежные направления. Вели 
концерт Олег Татаринцев и 
Татьяна Архипова.      

ПРАЗДнИкПРИМИТЕ  ПОЗДРАВЛЕНИЯ!
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именно так коротко можно охарак-
теризовать заведующую поликлиникой 
Тамару ивановну Лагунову. По соб-
ственному признанию, в детстве она 
поначалу мечтала стать библиотека-
рем. Читала запоем, проглатывая одну 
книгу за другой. и думала выбрать со-
ответствующую профессию, чтобы 
быть постоянно среди книг. Но к окон-
чанию школы взгляды изменились. Вы-
бор пал на медицинский. 

За годы учебы Тамара утвердилась 
в правильности выбора. А в день вру-
чения дипломов об окончании вуза чув-
ствовала себя на вершине счастья. 

Трудовой стаж Т.и.Лагуновой в Опо-
чецкой ЦРБ исчисляется с 1974 года.  
После окончания ижевского медицин-
ского института она возвращается в 
родную Опочку. Здесь проходит интер-
натуру и начинает работать в поликли-
нике. Но вскоре ее переводят в терапев-
тическое отделение и назначают заве-
дующей. 

Груз ответствен-
ности давил. Тамара 
ивановна понимала, 
что опыта еще слиш-
ком мало, что надо 
многому учиться. По-
нимала и потому вни-
мательно прислушива-
лась к коллегам со ста-
жем. самыми добры-
ми словами она вспо-
минает в канун празд-
ника своего наставни-
ка Валентину Павлов-
ну Костровскую, кото-
рая работала долгое 

время в Опочке заведующей терапевти-
ческим отделением, затем начмедом, а 
сейчас трудится в Пскове в госпитале ин-
валидов войны. «Это удивительный чело-
век, – говорит Тамара ивановна. – Пре-
красный педагог. У нее учились подходу к 
больному и другим тонкостям профессии 
многие наши врачи. Валентина Павловна 
очень грамотный врач, а руководителем 
была требовательным, даже жестким». 

Проработав три года, Тамара иванов-
на уезжает учиться в Ленинградскую ор-
динатуру. Учеба предусматривает и по-
стоянную практику. Молодые врачи ве-
дут больных, дежурят вместе с опытны-
ми наставниками. 

Новый этап работы начинать с полу-
ченным багажом было уже легче. Тама-
ра ивановна работает в отделении и ве-
дет прием в поликлинике как кардиолог 
(эта врачебная специальность ей наибо-
лее близка, причем не только по общему 
объему полученных знаний). Ее отличают 
вдумчивость, внимательный подход к каж-

Надежда Владимировна Дмитриева 
в медицине 37 лет. и все это время она, 
выпускница фельдшерского отделения 
Невельского медицинского училища, 
работает в Опочецком районе. Тру-
дилась в медпункте, больнице, здрав-
пунктах льнозавода и хлебокомбината, 
и уже десятый год – в фельдшерско-
акушерском пункте д.Барсаново. 

Уметь принять на себя чужую боль 
– профессиональное кредо и жизнен-
ный принцип Надежды Владимиров-
ны, которыми она неизменно руковод-
ствуется. Где бы она ни работала, вез-
де ее уважали и ценили. Взять, к при-
меру, период работы в здравпункте 
льнозавода (почти 20 лет). Обязанно-
стей у фельдшера было очень мно-
го: лечебно-профилактическая рабо-
та, проведение медосмотров, привив-
ки, обслуживание детей работников за-
вода, посещавших ясли и детский сад, 
допуски водителей к рейсам и т.д.   

Участок, который обслуживает Бар-
сановский ФАП, довольно большой. 
Работа у фельдшера хлопотная, на 
одном месте сидеть некогда. Закан-
чивается прием в ФАПе, надо отправ-
ляться по вызовам, навестить по пути 
престарелых пациентов, которым до 
ФАПа дойти трудно. Огромное внима-
ние – детям, их на  участке 65. Вовремя 
сделать прививки от опасных инфек-
ций, осмотреть самых маленьких и на-
вестить больных – все это повседнев-
ные заботы сельского фельдшера.

Мы договорились побеседовать с 
Надеждой Владимировной перед на-
чалом приема. Но к тому времени ее 
уже ожидали посетители. Кто-то с утра 
поспешил на уколы, другие пришли за 
лекарствами. До приезда фельдшера 

(Надежда Влади-
мировна каждый 
день приезжает в 
Барсаново авто-
бусом) пациентам 
не пришлось сто-
ять под открытым 
небом, потому что 
есть у Надежды 
Владимировны на-
дежный помощник 
– санитарка Люд-
мила Ефимовна 
иванова. Ее забо-
тами поддержива-
ется в помещени-
ях чистота, поря-
док, тепло и уют. 

Надежда Вла-
димировна всей 
душой болеет за 
свою работу. Она 
настоящий про-
фессионал, зна-
ющий, грамот-
ный, вдумчивый 
и очень опытный 
фельдшер. и еще 
она умеет выслу-
шать, что немало-
важно, и слово поддержки для каждого 
найти. сколько женских историй выслу-
шала за свою медицинскую практику На-
дежда Владимировна, сколько слез было 
выплакано в кабинетах, где она вела 
прием. Те, кто к ней шел, знали, что ей 
можно довериться. Выслушает, поддер-
жит и никогда никому даже полслова не 
скажет о чужих проблемах. А слова до-
брые, вовремя сказанные, порой нужнее 
лекарства.

В Барсанове до прихода сюда На-

дому больному. Помогать, а порой в бук-
вальном смысле спасать или, как гово-
рят иногда врачи, вытаскивать больно-
го – в этом и только в этом видит Тамара 
ивановна смысл и свое призвание. и в 
каждом случае, когда удается облегчить 
боль и страдания, она счастлива.

В 1985 году Тамару ивановну Лагу-
нову назначают заведующей поликли-
никой. На этом ответственном и очень 
трудном посту она трудится до сих пор 
(оговорюсь, с небольшим перерывом: 
в 2001-2005 годах работала во ВТЭК). 
Быть администратором во врачебном 
деле очень непросто. Это огромная 
ответственность одновременно и за 
больных, и за своих коллег-врачей. и 
сколько раз приходится порой взвесить 
все «за» и «против», прежде чем поста-
вить свою подпись под документом...

Время не стоит на месте. В меди-
цине за годы работы Тамары иванов-
ны многое изменилось. сложнее ста-
ло оборудование, шире спектр лекар-
ственных препаратов (иногда и сами 
врачи в растерянности – столько раз-
личных аналогов предлагают фарма-
цевтические фирмы), строже и объе-
мистее отчетность. Во многих район-
ных больницах, и Опочецкая ЦРБ не 
исключение, ощущается серьезная не-
хватка кадров. Проблемы, от которых 
болит душа заведующей поликлини-
кой, можно перечислять и дальше. Но 
это, так сказать, обратная сторона ме-
дали. Главное при этом неизменно: как 
и тридцать с лишним лет назад, Тама-
ра ивановна любит свою работу и счи-
тает, что слово «врач» должно обяза-
тельно писаться с большой буквы.

дежды Владимировны долгое время не 
было постоянного фельдшера. Ей при-
шлось налаживать работу практически 
с нуля. Пожилые пациенты о ней гово-
рят: «Наш фельдшер что свет в окош-
ке. Нам без Надежды Владимировны 
никуда». слова незатейливые, а оцен-
ка при этом самая высокая! Вот как до-
рого умение и желание облегчить боль, 
протянуть руку помощи.  

Материалы подготовила
 Н. ильиНА.

УМЕТЬ ПРИНЯТЬ БОЛЬ НА СЕБЯ

ОПЫТНЫЙ ВРАЧ, ОТВЕТСТВЕННЫЙ 
И ГРАМОТНЫЙ АДМИНИСТРАТОР

- счетчики тепловой энергии 
во многих многоквартирных домах 
были установлены еще в 2002 году. 
ими были оборудованы тепловые 
сети домов, расположенных на Ав-
тозаводской, Коммунальной, су-
щевской улицах, на улице Ветера-
нов. Другое дело, что оплата за теп-
ло производилась по установлен-
ным нормативам.

Работниками нашей управляю-
щей компании проведены собрания 
с жителями 15 домов, где уже были 
установлены теплосчетчики, по по-
верке приборов учета и повторному 
вводу их в эксплуатацию. согласие 
на это дали жители 13 домов, в двух 
домах пока отказываются.

Кроме того, жители еще семи до-
мов, где счетчиков не было, на об-
щих собраниях решили их устано-
вить. По шести таким домам уже 
разработаны рабочие проекты с те-
плоснабжающими организациями 
на установку счетчиков, по седьмо-
му дому проект находится в стадии 
разработки.

следует подчеркнуть, что уста-
новка счетчиков может производить-
ся только в тот период времени, ког-
да отопительная система не функ-
ционирует. Занимается такими ра-
ботами специализированная орга-
низация, имеющая лицензию на по-
верку, установку и эксплуатацию те-
пловых счетчиков, – псковская фир-
ма «Диамант».

Насколько выгодно для жителей 
многоквартирных домов оплачивать 
тепловую энергию по приборам уче-
та, можно судить по опыту, хотя в 
Опочке он и не велик. К примеру, в 
доме №16 по улице Ленина оплата 
за тепло по счетчикам начала произ-
водиться только с марта 2010 года. 
Экономия на оплате тепловой энер-
гии за такой небольшой отрезок вре-
мени по этому дому составила 10%. 
Конечно, учитывая нынешнюю суро-
вую зиму, этот расчет еще не дает 
общей картины экономии от исполь-
зования прибора учета. Более пока-
зателен пример дома №9 по улице 
Раи Гавриловой. Его жильцы пла-
тят за тепло по счетчику в течение 3 
лет, и экономия на оплате тепловой 
энергии составила здесь около 40%.

Организационные работы по 
установке приборов учета тепло-
энергии в многоквартирных домах 
ведутся постоянно, и мы планируем 
завершить их к началу нового отопи-
тельного сезона.

записал в. САМАриН.

Многие опочане давно при-
выкли оплачивать квитан-
ции за потребленные свет, 
газ и воду по счетчикам. В 
ближайшее время по показа-
ниям приборов учета жите-
лям многоквартирных домов 
предстоит платить и за 
тепловую энергию. О том, 
на какой стадии находит-
ся подготовительный пери-
од к такому переходу, мы по-
просили рассказать руково-
дителя управляющей компа-
нии «Возрождение-Сервис» 
Ю.М.АфАнАСьеВА:

ПРИШЛА ПОРА 
ПЛАТИТЬ 

ПО СЧЕТЧИКАМ

    жкХ
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КОГДА В ТРАВЕ МЯЧА НЕ ВИДНО
СПРАшИВАлИ – ОТВЕчАЕМ

Разъяснить ситуацию 
мы попросили мастера 
по благоустройству МУП 
«Коммунсервис» екатерину 
Викторовну МУРАВСКУЮ.

- Если граждане сами при-
везут бытовой мусор на город-
скую свалку – никакой платы с 
них за это не возьмут. Только 
большая просьба: не вывали-
вать его на самом въезде. Там 
находится наш работник, ко-
торый покажет место, где это 
можно сделать. А вот для юри-
дических лиц и организаций эта 
услуга будет платной. Руково-

КАК САМИМ ВЫВЕЗТИ МУСОР 
НА ГОРОДСКУЮ СВАЛКУ?
Наша семья из благоустроенной квартиры переселилась в 

частный дом. И мы столкнулись с проблемой: куда девать бы-
товой мусор? Весной мы вышли из положения – погрузили его 
на трактор, который согласно графику приехал на нашу ули-
цу. А как быть дальше? Нести, как наши соседи, к бесхозному 
дому, возле которого, несмотря на запрещающий аншлаг, рас-
тет груда мусора, мы не хотим. У нас есть возможность на 
собственном автомобиле вывезти его на городскую свалку, но 
нам сказали, что за это надо платить. Хотелось бы узнать, 
куда можно привезти мусор и сколько это будет стоить?

А. НиКолАевА,
г. опочка.

дителям предприятий и орга-
низаций, частным предприни-
мателям мы предлагаем заклю-
чать с нашей организацией  до-
говоры на вывоз их отходов на 
городскую свалку (к сожале-
нию, соглашаются не все).

В перспективе подобные 
договоры планируем заклю-
чать и с гражданами, прожива-
ющими в частном секторе. Не-
справедливо, что жители мно-
гоквартирных домов оплачи-
вают вывоз бытовых отходов, 
а частных – нет.

записал е. СТАСов.       

              кУльТУРА

ИЗБРАЛИ СОВЕТ ВЕТЕРАНОВ, 
ОПРЕДЕЛИЛИ НАПРАВЛЕНИЯ РАБОТЫ

У ветеранов культуры Опо-
чецкого района есть свое об-
щество, объединяющее сей-
час свыше 50 человек, долгие 
годы трудившихся в библи-
отеках, кинопрокате, клубах, 
книжной торговле. 7 июня на 
базе Центра досуга и культу-
ры прошло отчетно-выборное 
собрание этого общества, на 
котором присутствовала поло-
вина его членов.

Участники собрания избра-
ли новый совет ветеранов и но-
вого председателя общества. 

им стала Татьяна Валентинов-
на Гищак. Также были избраны 
делегаты на районную конфе-
ренцию ветеранов и определе-
ны основные направления ра-
боты общества. Это организа-
ция экскурсионных поездок и 
культурно-досуговых меропри-
ятий, оказание помощи одино-
ким ветеранам, поздравления 
с юбилейными датами, уход 
за захоронениями людей, по-
святивших свою жизнь культу-
ре Опочецкого района, и мно-
гое другое. 

Чемпионат мира сейчас в 
ЮАР проходит. Наши футболи-
сты в Африку не поехали, прои-
грали в отборочных играх сбор-
ной словении. и проиграли, мне 
сдается, потому, что поле в Ма-
риборе было слишком ровное, 
не хватало на нем привычных 
российских кочек да ямок. Не 
наше, прямо скажем, поле. Зато 
в таком необычном виде спорта, 
как футбол на болоте, командам 
из России нет равных.

Экстрим – это по-нашему. 
и за примерами далеко ходить 
не надо, достаточно было прид-
ти на городской стадион в про-

шлое воскресенье (13 июня). При-
ехавшая к нам в Опочку футболь-
ная команда из Великих Лук еще 
до начала матча поняла, что три-
надцатое число для них действи-
тельно несчастливое. Гости это 
осознали, когда увидели футболь-
ное поле, заросшее по пояс фут-
болистов густой травой. и все же 
нужно отдать должное великолу-
чанам – от игры они не отказа-
лись, на поле вышли. само собой, 
хозяевам поля, более привычным 
к таким условиям, гости проигра-
ли со счетом 1:2. Хотя есть ли у 
опочецкого футбольного поля 
подлинные хозяева, следящие за 

его состоянием, 
приходится силь-
но сомневаться. 
Если не считать 
небольшой поло-
ски, вытоптанной 
поперек поляны, 
все остальное 
пространство за-
нимает вымахав-
шая в пояс чело-
века трава, кото-
рую назвать газо-
ном язык никак не 
повернется. В пе-
рерыве футболь-
ного матча энту-
зиасты пытались 
подкашивать вы-
соченную траву 

вручную, но за 15 минут разве 
много выкосишь?

Зато теперь Опочка мо-
жет запатентовать новый вид 
спорта – футбол в густой тра-
ве. При желании можно пойти 
и дальше. На городском ста-
дионе раньше стоял мусорный 
контейнер. Теперь не стоит. Но 
наш законопослушный народ 
по привычке продолжает но-
сить мусор на старое место. А 
если устроить мусорные кучи 
прямо на футбольном поле? 
Как вам такой экстремальный 
вид спорта, как футбол среди 
бытовых отходов?

Наши футболисты все-таки 
сильны духом, если вышли 
играть с великолучанами в та-
ких условиях. и победили! Но 
горечь из-за отношения к спор-
ту нашего спортивного руковод-
ства у них наверняка осталась...

егор БурчАлКиН.
P.S. из сложившейся нео-

бычной ситуации можно пред-
ложить не менее необычный 
выход. На бывшем военном 
стадионе сейчас пасутся три 
лошади. Если их переместить 
на футбольное поле городско-
го стадиона, да добавить к ним 
опочецких коз, может, от травы 
и избавимся... 

(Фотографии без коммента-
риев)

КАК СДЕЛАТЬ ВЕРНЫЙ ВЫБОР?
НПФ «ЛУКОЙЛ-ГАРАНТ» существует с 1994 года, это один из 

максимально надежных пенсионных фондов России. Его основ-
ной учредитель – нефтяная компания «ЛУКОЙЛ».

Фонд регулярно завоевывает награды и становится лауре-
атом престижных финансовых и отраслевых конкурсов. В 2006 
году он был удостоен премии «Финансовая элита России» в но-
минации «самый надежный НПФ», в 2007 году стал лучшим НПФ 
года, в 2008-м стал лауреатом премии в номинации «Максималь-
ная надежность пенсионного фонда». В 2010 году авторитетное 
рейтинговое агентство «Эксперт РА» подтвердило рейтинг на-
дежности НПФ «ЛУКОЙЛ-ГАРАНТ» на уровне А++ «исключитель-
но высокий уровень надежности». 

По итогам прошлого года НПФ «ЛУКОЙЛ-ГАРАНТ» стал ли-
дером среди НПФ России как по объемам привлечения в ком-
панию 2009 года, так и по общему количеству застрахованных 
лиц. Клиентами Фонда по ОПс стали более 312000 человек. До-
ходность, начисленная на индивидуальные лицевые счета кли-
ентов – 20,07% годовых. Общая клиентская база Фонда сегод-
ня насчитывает более 1,4 млн. человек. Филиалы и офисы НПФ 
«ЛУКОЙЛ-ГАРАНТ» работают в 61 городе 49 регионов России, 
свыше 10 регионов охвачены филиальной сетью коммерческих 
банков-партнёров Фонда.

ПЕнСИОннЫй фОнД ИнфОРМИРУЕТ

НПФ «ЛУКОЙЛ-ГАРАНТ» – ЛИДЕР РЫНКА ПЕНСИОННОГО СТРАХОВАНИЯ
Вопрос «Что день грядущий мне готовит?» в условиях современной пенсионной системы – не праздное любопытство. 

Сегодня у граждан Российской федерации есть возможность управлять долей своих пенсионных накоплений, чтобы ежегод-
но получать инфляционно устойчивый доход, а в конечном итоге – сформировать достойный пенсионный капитал.

Пенсионное обеспечение – важнейшее на-
правление социальной политики нашего государ-
ства. В России девятый год действует модернизи-
рованная система пенсионного обеспечения, рас-
считанная на мужчин 1953 года рождения и моло-
же и женщин 1957 года рождения и моложе. Ее 
суть заключается в том, чтобы дать возможность 
людям копить себе на пенсию в течение периода 
активной трудовой деятельности за счет ежеме-
сячных отчислений работодателя – на сегодня это 
20% от фонда оплаты труда. 14% из них расхо-
дуется на выплату текущих пенсий, а 6% поступа-
ет на формирование накопительной части пенсии. 
Эти средства аккумулируются на индивидуаль-
ном лицевом счете каждого из нас, поэтому есть 
возможность уберечь их от инфляции и приумно-
жить. Для этого в стране создана система негосу-
дарственных пенсионных фондов (НПФ), призван-
ных инвестировать средства пенсионных накопле-
ний. Есть три возможности, чтобы увеличить свою 
будущую пенсию. 

Первая – передать накопительную часть своей 

будущей пенсии грамотному и надежному инвесто-
ру, коим может быть частная управляющая компа-
ния или негосударственный пенсионный фонд. 

Второй путь – участие в государственной про-
грамме софинансирования пенсионных накопле-
ний, которая начала действовать в конце 2008 
года – «1000 на 1000», то есть каждую тысячу ру-
блей, которую человек добровольно отложит себе 
на пенсию, государство удвоит из бюджета. Что-
бы получить стопроцентную поддержку государ-
ства, внести нужно не менее 2 тысяч рублей в год. 
При этом размер государственного участия огра-
ничен 12 тысячами рублей в год. Программа будет 
действовать для каждого конкретного гражданина 
в течение 10 лет с момента начала перечисления 
средств, но срок входа в программу – до 1 октября 
2013 года. 

и третий путь – заключить с НПФ договор о не-
государственном пенсионном обеспечении (НПО). 
Участие в программах НПО дает возможность 
формировать дополнительную пенсию за счет ре-
гулярных самостоятельных отчислений в Фонд.

ТРИ ДОРОГИ ДЛЯ КАЖДОГО


